
  

令和４年８月２６日 

 

区  長  様 

 

吉見町区長会   

会長 大畑 十作 

（公印省略） 

 

区長会アンケートの結果について（報告） 
 
 

晩夏の候、貴職におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げ

ます。 

日頃、区長会の運営に、ご理解ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

さて、７月に実施したアンケートについて、多くの皆様から回答をいただき

ありがとうございました。 

「アンケートの集計結果」を送付しますので、行政区活動にご活用ください。 

なお、アンケートの中で、裏面のとおり「行政区からの情報提供要望項目」

がありましたので、参考となる活動や対応方法など事例がありましたら、区長

会事務局までお願いします。 

※活動事例の情報提供は、別紙の「回答様式」でメール・ＦＡＸ・持参等で

お願いします。 

 

町ホームページに今回のアンケート結果【区長関係】や補助金制度などを掲

載します。引き続き、上記の「情報提供要望」に対する回答や行政区の取組な

ども掲載しますので参考にしていただければと思います。 
 https://www.town.yoshimi.saitama.jp/soshiki/jichi_zaisei/13/index.html 

  

 

 

 

 

 

 

【区長会事務局】 

担 当 自治財政課自治振興係 秋元・深澤 

電 話 ５４－１５１３（直通） 

            ＦＡＸ ５４－５１４７ 

             係代表メール y-9011@town.yoshimi.saitama.jp 



  

 

行政区からの情報提供要望項目 

 

１ 自主防災組織を持っている自治会はどのくらいあるのか。活動状況は。専任担当

者は。 

２ 区長、自治会長さんのいる所の役割分担はどのようになっていますか。 

３ ゴミ出しの量から字費に対する不公平という問題があります。ゴミの量は人数に

比例するものですが、現在同一敷地内別居の2世帯と同居の2世帯が増えており、

現状では一世帯分の字費しかもらっていないことから独居世帯等から不公平であ

るとの意見が出て問題となっている。実際に行政に提出した世帯数より増えてお

り、ゴミの量も増え、衛生委員の手当ても定数分より少ないものとなっている。

他の行政区ではこのような問題があるのか、ある場合はどのようにしているのか

知りたい。 

４ 防犯活動で児童の見守り（小学生の登下校）活動をして下さる方々を集める方法 

５ 自治会費を下げて欲しいといわれているが一部の人の反対でなかなか進まない。

繰越金の目安が知りたい、コロナで増えているので。 

６ 自治会費の金額、減額（自治会費）のルール、自治会役員の手当て（金額）、自治

会長、区長の選出方法 

７ 自治会会員ならではのメリットは何かありますか？（例：自治会で所有している

備品（草刈り機や長いアルミ脚立、テント）が無料で借りられる） 

８ 敬老会を集会所等で開催していれば、その内容は？ 

９ 自治会の役員について 区長の立候補者がいない 

10 自治会を退会する人が増えている。他の地域ではどうか 

11 家屋管理のため、回覧版の確認のため、週 1 回くらいで来る方等、各種事情で常

時住んでいない方の自治会費等の会費の徴収基準について 



  

 

 

 

 

 

「情報提供要望」に対する活動事例 

 

行政区名          

 

項目№    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回答様式 


